

Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Vol. 7, No. 2, 2 de febrero de 2010.

Para acceder a un texto completo de Puentes en PDF, haga click aquí.

TITULARES MULTILATERALES

Davos transcurre con nota mediana; Doha sin mayores expectativas

Sin acuerdos concretos y más bien con poco menos notoriedad que en años pasados concluyó el pasado domingo la 40ª. edición del Foro Económico Mundial en Davos, Suiza. La Ronda Doha, por su parte, apenas recibió una tímida reafirmación de su rol en el orden económico internacional.

<u>Cambio climático: economías emergentes dan muestras de solidaridad con países más pobres</u>

Los ministros de medio ambiente de Brasil, China, India y Sudáfrica se dieron cita en Nueva Delhi el pasado 25 de enero para discutir su estrategia para las negociaciones sobre cambio climático de este año.

TITULARES REGIONALES

Haití anhela total apoyo para "nuevo" comienzo

El desastre sufrido por el país más pobre del continente de América ha unido los esfuerzos de muchos gobiernos, organismos multilaterales, organizaciones no gubernamentales (ONG), sector privado y organizaciones sociales para ayudar a los cerca de nueve millones de haitianos tanto en el corto plazo como en el proceso de reconstrucción del país caribeño.

UE-Latinoamérica: ¿será posible finalizar acuerdos en mayo?

En este segundo mes del año la Unión Europea (UE) comienza a retomar el ritmo en los procesos negociadores que tiene en marcha con los países latinoamericanos.

BREVES INFORMATIVOS MULTILATERALES

Preocupación en la OMC por aumento en las exportaciones de azúcar de la UE

Australia, Brasil y Tailandia ayer alzaron la voz en la OMC por la solicitud de la Comisión Europea (CE) de incrementar en 500.000 toneladas métricas sus exportaciones de azúcar. OCDE y FMI atisban recuperación económica

Los flujos comerciales en los países desarrollados se estabilizaron en el segundo trimestre de 2009 para comenzar luego a crecer en el tercer trimestre, aunque todavía muy por debajo de los niveles de 2008, según las estadísticas comerciales dadas a conocer la semana pasada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

BREVES INFORMATIVOS REGIONALES

Chile muy satisfecho con desempeño comercial de TLC con México

La última reunión entre funcionarios de Chile y México en el marco de la IX Comisión de Libre Comercio entre ambos países dio cuenta de la triplicación del intercambio comercial que se ha producido tras diez años de vigencia del Tratado de Libre Comercio (TLC).

Analizan impacto del cambio climático sobre pueblos indígenas latinoamericanos

En un escenario post Copenhague y sin acuerdo político firme para las partes en relación al cambio climático, el pasado 25 y 26 de enero en la sede de la Comunidad Andina de Naciones (CAN) en Lima, Perú, se realizó la II Cumbre Latinoamericana sobre Cambio Climático e Impactos en los Pueblos Indígenas.

Eventos

8 de febrero. Simposio de la OMPI sobre la evolución del marco regulatorio de los resultados de ensayos clínicos: de la propiedad del intelecto al intelecto de la propiedad. Ginebra, Suiza. http://www.wipo.int

Publicaciones

Correa, C. (2009). Fostering the development and diffusion of technologies for Climate Change: Lessons from the CGIAR model.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes es publicado por el Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible (ICTSD), y por el Centro Internacional de Política Económica (CINPE) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Daniela Álvarez Keller, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD).

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN: 1813-4351

Sigue a Puentes en

